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平成１９年 1 月１６日菊水地区会館で行
われた、楽しい１コマ 

 

地域の 世代交流事業と し て は４ 回目、ボラ ン テ

ィ ア に よ る 食事を 出し て 、午前午後を 通し て の企
画は２ 回目と なり ま し た 。  

お 年寄り と 子ど も で チ ー ムを つ く り 、お 互いに
協力し あい ながら 、輪投げやボーリ ン グ など ４ 種
類のゲ ーム で団体戦を 行いま し た 。  

白石区子ど も 育成連合会と 菊水や よ い 児童会

館の協力得て 、 昔なつ か し の 遊びや、 手作り おも
ち ゃ コ ーナ ーも 大い に 賑わい を 見せて い ま し た 。 

普段、 こ う し た 機会が少ない ので し ょ う 。 子ど
も た ち は、 真剣なま なざ し で パッ チ ン さ る 、 ジャ
ン プ ヘ ビ 、 紙相撲作り に 挑戦し て い ま し た 。  

今日の食事“豚汁とおにぎり”は格別でした！ 

菊水地区の 皆さ ま 、新年明け ま し て お めで と う ご ざ い ま
す。今年も 職員一同、皆さ ま のお 役に た つ よ う 努力し て ま
い り ま すの で、 よ ろ し く お願いいた し ま す。  

昨年、秋に ま ち づく り セ ン タ ーの 事務所が改修さ れ、市
民情報交流ス ペ ース がで き 、地域の皆様が自由に 使え る パ

ソ コ ン も １ 台設置さ れま し た 。 こ う し た 機会を 利用し て 、
10 月から 12 月の 間、各町内会や各種団体の活動に 活か さ
れる よ う Ｉ Ｔ 研修会も 行いま し た 。今年は受講者同士がＩ
Ｔ 勉強会を 開き 、更に 町内会を 始め各団体活動の輪が広が
る よ う 支援を し て ま いり た い 考え て いま す。  

皆様に おか れま し て は、今年１ 年、平穏で ご 多幸な年と

なり ま すよ う お 祈り 申し 上げま すと と も に 、本年も ご 指導
ご 支援く だ さ い ま すよ う お願い申し 上げま す。  

（嶋影所長、大江・西岡連絡員より） 
 

ほっかほか情報「お年寄りと子どものふれあい交流会」開催 

★ 平成１ ７ 年度よ り 福ま ち 活動の 内容を 見直し て き ま し た 。  
高齢者のつ ど い など も そ の一つ ですが、福ま ち 活動の基本で ある「 地

域住民に よ る 日常的な支え あ い 」 に つ い て 、 昨年の暮れか ら 具体的に
動き 出し ま し た 。 福祉推進員（ 民生委員さ ん など 福ま ち に 登録者） と
各町内会の 役員さ ん など が協力し ながら 、高齢の独居世帯を 訪問し て 、
制度の 説明など を 行なっ て い ま す。  

い ざ と 言う 時に 役に 立つ 「 く ら し の あん し ん ト ラ の巻き 」 を 配布し
ながら 訪問し て おり ま す。 よ ろ し く お願いい た し ま す！ 
★ 平成１ ８ 年度第２ 回「 福ま ち 活動研修会」 を 開催い た し ま す。  
平成１ ９ 年２ 月２ ３ 日（ 金） 午後１ 時よ り  菊水地区会館 
内容：「 地域の 福祉活動の 展開に つ いて 」  
講師： NPO法人北海道総合福祉研究セ ン タ ー 理事長 
たくさんの方の参加をお待ちしています！ 

 

編集・発行：菊水まちづくりセンター 

（菊水７条２丁目 2-20 菊水地区会館内） 
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【協議会の新年会で横山区長から 
ご挨拶をいただきました。19.1.12】 
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福祉のまち推進センターより“お知らせ” 



 

 

 

１１０番の日の取り組み（防犯関係）！ 

１１月に行なわれた「暴力追放宣言地区」
看板の設置が地域の手で！ 
 

菊水町内会連絡協議会の 一員と し て 一緒に 活

動を し て 参り ま し た「 菊水元町連合町内会」 が、
今年の ４ 月か ら 、 菊の 里連合町内会に 移行する
こ と と なり ま し た 。  

元町地域は、 Ｊ Ｒ 線路の 東側か ら 北１ ３ 条通
の 間で 、 ５ つ の 町内会 約１ , ９ ０ ０ 世帯が対象
と なり ま す。 ま ち づ く り セ ン タ ー は、 菊の 里が

やや近く 、 学校区は特に 影響はあり ま せん。  
現在、 町内会を 始め 両地区で 活動する 各種団

体の 方々が、 こ の 移行に 伴う 組織の 再編成など
の 最終調整を 進めて おり ま す。  

こ れま で 築か れた 地域の 輪が、 元町地区の 移
行に 伴っ て 相互に 広が る こ と と 、 両連合町内会

の 中間に 位置する 元町地区が、 両地区の 良き 発
展の 起爆剤と なり ま す こ と を 、 ま ち づ く り セ ン
タ ーと し て も 心から お祈り い た し ま す。  

こ れま で 、 度々お 知ら せし て ま い り ま し た が 、 平成
１ ７ 年１ ２ 月に 菊水地区の ６ つ の 連合町内会か ら 選ば
れた 町内会や 各種団体に 所属す る １ ２ 名の 「 ワ ー キ ン
グ 委員」 が、 子ど も やお 年寄り の 安全安心の 取り 組み
に 続き 、「 ま ち づ く り 協議会」 の あり 方に つ い て も 検討

を 進め て お り ま し た 。  
安心安全なま ち づ く り は勿論、 地域福祉の 充実や 環

境美化、 文化活動等に つ い て 何度も 会議を 開き 、 １ 月
に こ の 検討結果の 報告と 提案が 菊水町内会連絡協議会
に 行なわれ、 こ れを 受けて 結成の動き がで て き ま し た 。 

こ れま で も 町内会を は じ め と し て 各種団体が 協力

し 、 地域の 課題に 取り 組ん で お り ま し た が、 今後は学
校やＰ Ｔ Ａ 、 警察署など の 機関も 一員と なっ て 、 安心
し て 暮ら せる 住み良い ま ち づ く り に 向け て 、 一緒に 取
り 組ん でい く こ と と なり ま す。  

詳細は次号で知らせいたしましょう！ 

菊水地区のまちづくり協議会の動きは？ 

 

事務所にお気軽にお立ち寄りください！ 
知りたいこと、知らせたいことありませんか？ご意見、
ご感想、投稿大歓迎。よろしくお願いします。 

菊水元町連合町内会が平成１９年４月１
日より、菊の里地区へ移行します。 

 

両地区の代表による準備会の様子！ 

 

１ 月１ ０ 日は“ １ １ ０ 番の日” と し て 、 全国で さ ま
ざ ま な防犯等に 関する 取り 組みが行なわれま し た 。  

白石警察署で は、 菊水の 上白石小学校管内で、 不審
者に よ る 子ど も へ の声かけ があり 、 子ど も がコ ン ビ ニ
に 助けを 求め 、 お 店か ら の 通報で 地域の防犯組織も 出
て 、 犯人を 検挙する と い う 訓練を 行ない ま し た 。  

１ １ ０ 番通報に よ り 、 学校や地域の防犯組織に 白石
警察署か ら 連絡が入り 、 情報を 基に パト ロ ール が行わ
れ、 犯人ら し き 子ど も 連れを 発見、 子ど も の保護と 犯
人検挙と なり ま し た 。  

勉強になりましたが、 

日頃のパトロールも重要ですね！ 


